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consonne, avant d'ajouter Ve muet: ancienne, bonne,
cruelle, cpawse, granse, grosse, nette, nulle, pareille,
paysanne, sotte. Exprès, pntfes font exjyresse, professe ;
gentil fait gentille.

Complet, discret, inr/uiet, replet, secret suivent la
deuxième règle généralr», en prenant un accent grave
avant la terminaison : complète.

Xiais, mauvais, ras et dévot font niaise, mauvaise,
rase et dévote.

2'' Blanc, franc, frais, ec font au féminin blanche,
Jranche,fra: he, sèche ; mais caduc, turc, public, grec,
tont caduque, turque, publique, grecque.

3'' Long, obloufj, tiers, malin, bénin, favori, coi font
longue, oblongue, tierce, maligne, bénigne, favorite, coite.

4^' Aigu, ambigu, bégu, contigu, exigu prennent au
.émimn un e muet surmonté d'un tréma: aiguë,
ambiguë, etc.

5° Los adjectifs terminés par f changent / en ve :

bref, naïf neuf font brève, naïve, neuve
6^' Les adjectifs terminés par x changent x en se •

heureux heureuse Cependant, faux, doux, roux, préfix
tout au tf^mmin fausse, douce, rousse, préfixe.
' 7" Vieux, beau, nouveau, fou, mou ont un secotd
masculin

: vieil, bel, nouvel, fol, mol, qui s'emploie devant
une voyelle ou une h muette : vieil habit, bel arbre
noiivel an, fol orgueil. C'est de ce dernier masculin que
se forme le féminin

: vieille, belle, nouvelle, folle, molle.
» thâtain, difpos etfat ne se disent pas au féminin •

témoin ne change point. Traître et larron font traî-
tresse, larronnesse.

9'' Les adjectifs en eur, qui sont formés d'un participe
présent par le changement de ant en eur, font leur
tennniD en euse : joueur, joueuse, voleur, vohnse. V
taut excepter débiteur (qui doit;, exécuteur, inventeur,
.persécuteur enchanteur, pécheur, vengeur, qui font au
teminin débitrice, exécutrice, inventrice, persécutrice,
Unckanteresse, pécheresse, vengeresse. (1)


